

支部協だより

第100号



支部協だより 100号を祝う

会長 黒島 善市

動き、歴史がみてとれる。

例えば、一六号までの四

一九九五年一月一日創刊号は産声をあげた。退職者の会沖縄県支部協を結成した八五年九月七日から一〇年目の節目の年だった。

その創刊号は稲福会長の「年頭のご挨拶」と総会の報告で、片面ながらカラーリ刷りだ。両面刷りは一年後の第六号からで、一面左下隅に（裏面も見てください）と記されている。

目を見張るのは、当初から年四回発行をコンスタン

トに行い、〇五年から最低年七回と大幅に増やし、会の活動などを発信し続けている。その中から文部協の

写真も少しばけている。

記事の内容も、平和、米



1号毎の積み重ねに感謝！

沖縄総支部・執行委員長 濱元 盛任

私は、「安心・安全に暮らせる地域社会をつくり、地域や家族の絆を大切にする市政を実現」し、「市民との対話」を通して市民のニーズを的確に把握しながら取り組むべき課題をしっかりと受け止めていきます。

一方、普天間基地返還後の跡地利用開発事業の10年間で約6万人の雇用が見込まれ、開発後は3万2千名の雇用へと変わっています。

私は、「安心・安全に暮らせる地域社会をつくり、地域や家族の絆を大切にする市政を実現」し、「市民との対話」を通して市民のニーズを的確に把握しながら取り組むべき課題をしっかりと受け止めていきます。



子どもたちの夢育む宜野湾市へ

します。また、この間、担つてきました七年半の市政で二〇〇三年、就任時の税収70億円が約90億円（約プラス20億）に増加するなど確実に宜野湾市が経済的にも活性化していることを数字が示しています。

取り上げるなど、双方向性を持たせたいし、編集会議なども充実していきたい。

ここまで来られたのも、総支部や会員の皆様のご協力があつたればこそと感謝申し上げます。

ルで、優秀賞二回、努力賞と特別賞をそれぞれ一回受賞したことだ。

ただ、反省点も多々ある。

会員の声や地域での活動を

親しまれ、楽しく読まれる機関紙作りに努力していく

たい。



退職者の会会員の皆さまの期待と協力を頂き「政権交換」へ

いた特徴的なものとして、「ゆいまーる」制度に関連して、生り年（年男・年女）の祝い金や一声を掲載して

嬉しいことには、この間の活動などを発信し続けています。

私は、引き続き、地元優先の公共工事を着実に実施

かりと舌言・提言を行い「安心して暮らせる日本」をめざし連合・情報労連と連携し取り組みを強化して行きますので引き続きのご理解・ご協力をお願いします。

伊波 洋一
元宜野湾市長

「宜野湾市長選挙の投票日は2月12日（日）です」

募金に三年協力。八十代半ばの方を先頭に健康作り、ユンタク会と楽しくイキイキ人生を楽しんでいます。週一回の練習(現在会員13名)。

●稽古は 毎週金曜日 午前10時～12時 於・与儀ビル3階



の民謡があり、唄三線で人々の心を和ませてくれます。現在一二名の会員がおり、毎週土曜日の午前中稽古を中心に行っています。古典音楽を中心に琉球民謡等も稽古しておりますので、退職者の皆様の多くの参加を希望いたします。

これからも会員の心の絆を大事にしながら楽しいサークルとして継続していきたいと思います。

二〇〇四年四月一〇日に始めた歴史散歩は「城岳」周辺でした。講師は、NTTに勤務の傍ら四〇年もの間地域史の研究に研鑽してこられた阿波根直孝さんです。那覇地域を小字単位に月1回程度の散歩を兼ねての「地域まわり」でしたが、那覇市内を終わると、南部地域の市町村単位となり散歩の地域が広がりました。

各地域の「ウタキ」「カー」「大里のウフジシ」「集落道角に立つかわいららしいシーサー」を見て、時代経過や存立の由来、当時の人々の生活の様子等説明していました。

歴史散歩サークル 長嶺 律雄



二〇〇八年六月一七日の西原地域からは、講師は宮良信男(元支部書記長)さんにバトンタッチして案内しています。講師の方には、文献資料の整理と作成・現地の事前調査だけでなく、参加者全員が美味しい食べる食堂の確保等配慮を頑張っています。

三線サークルは今年で結成一六年を迎えました。

琉球土朝時代から脈々と受け継がれてきた琉球古典音楽は、沖縄の人々の貴重な文化遺産であり宝であります。また、沖縄には庶民の生活の中から生まれた数々

歴史散歩サークル 長嶺 律雄

玉城 律雄



中城城址

散歩日は、毎月第一火曜日・十時集合です。あと残

すところ、恩納村の一部と金武町、宜野座村ですが、今年度は、那覇の小字単位の散歩に戻る予定です。ご一緒しませんか?

ゴルフサークル 澤垣 勝雄

年四回コンペ 十一・二・五・八月



北部地区協

会長 比嘉 弘一

第九回定期総会と忘年会が十二月三日、名護市内の

祝100回

那覇市議会議員

玉城 彰

「支部協だより」の一〇〇号記念発行を迎えた

こと、心よりお喜び申し上げます。黒島会長始め、歴代役員の皆様の並々ならぬ

ご努力に敬意を表します。

今年は、沖縄が復帰して四十年の節目の年となりま

す。自・公政権から民主党に移行、県民無視の米軍基地

政策に怒りを禁じ得ません。

特に普天間基地の辺野古移

設問題は正念場を迎えます。

県民の心を一つにして県内

移設を断念させ、県外・國

外移設の実現に決意新たに

頑張ります。

退職者の会の発展と会員の皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げ、本年も変わらぬご指導とご鞭撻を宜しくお願い致します。

第九回NTT労組過歟者の会
北部地区協議会総会及び忘年会

出雲殿で行なわれ、会員三〇名が参加しました。

議長に比嘉厚信さんが選任され、速やかに進行。県支部協・黒島会長のご挨拶をいただき、総会もスムーズに進み終了しました。

忘年会では県議・玉城義和氏、名護市長・稻嶺進氏、労金名護支店長・比嘉忍氏の三氏が参加されました。

また北部地区協議会を代表して最年長の平良正夫さん(八三歳)の乾杯の音頭で始まり、楽しいひと時を過ごしました。新副会長に女性代表として酒元ナミ子さんが選ばれました。今後の活躍を期待します。

出雲殿で行なわれ、会員三〇名が参加しました。

